



Información de movilidad con motivo del arreglo de una tubería en la avenida de La Aurora

- El tráfico permanece cortado en ambos sentidos entre la glorieta Albert Camus y el Puente de las Américas desde el sábado por la tarde
- Emasa continúa con los trabajos de reparación de la tubería, cuya avería está localizada en el interior del tubo

Málaga, 9 de junio de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, informa de que el tráfico en la avenida de La Aurora permanece cortado desde el pasado sábado en ambos sentidos con motivo de la rotura de una tubería. El corte afecta a la circulación de vehículos entre la glorieta Albert Camus y el Puente de las Américas y se mantendrá mientras se llevan a cabo los trabajos para el arreglo de la tubería, que acomete Emasa, y el asfalto de esta vía.

1/1

El itinerario alternativo para la circulación de vehículos es a través de Callejones del Perchel, Plaza de la Solidaridad y avenida de Las Américas.

Por su parte, se han visto afectados los recorridos de las líneas 14 (Paseo de la Farola, Carranque y Teatinos) y N2, de modo que han quedado anuladas las paradas 1810 y 1811 sentido Teatinos y la 1859 sentido Centro.